

Konrad Schütz est le nouveau responsable PR, Sponsoring & Events pour les marques Toyota et Lexus

L'attachée de presse, Andrea Auer, quitte l'entreprise à la fin de l'année.

Safenwil. Konrad Schütz sera le nouveau responsable du service PR, Sponsoring & Events chez Toyota Suisse. Il succède à Andrea Auer, qui était responsable des relations publiques de l'importateur pendant les trois dernières années.



Konrad Schütz reprendra le 1^{er} janvier 2018 le nouveau service PR, Sponsoring & Events pour regrouper les domaines d'activité des marques Toyota et Lexus. Ce Bernois de 35 ans dispose d'une expérience de longue date dans le secteur automobile. Il a commencé sa carrière en 2008 comme formateur technique chez Toyota AG, avant d'assumer la gestion des formations produit et vente en 2010. Enfin, M. Schütz était responsable de la distribution nationale de la marque Lexus pendant les quatre dernières années.

L'équipe sera complétée par Martina Molin, responsable des domaines Events & Sponsoring chez Toyota depuis plusieurs années, ainsi que Erika Laubacher.

Konrad Schütz succède à Andrea Auer, qui était responsable des relations publiques de Toyota Suisse pendant les trois dernières années. La Zurichoise de 31 ans quitte l'importateur à la fin de l'année à sa propre demande pour donner une nouvelle orientation à sa carrière.

Photo : Konrad Schütz reprend le 1^{er} janvier 2018 le nouveau service chez Toyota Suisse.

Votre interlocutrice pour toute question :

Service de presse Toyota AG

Téléphone : +41 62 788 86 14

E-mail : press@toyota.ch

Plus d'infos à propos de Toyota :

www.toyota-media.ch

www.toyota.ch

www.facebook.com/toyotaswitzerland

Toyota AG

Schürmattstrasse, 5745 Safenwil, Switzerland

T +41 62 788 88 44, F +41 62 788 86 10, press@toyota.ch, www.toyota.ch